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ジャムス市投資貿易観光プロモーション会が開催 

11 月 22 日（木）、ジャムス市政府と日本中華總商会の主催により、本会事務局とオンラ

インのハイブリット形式で、ジャムス市投資貿易観光プロモーション会が開催されました。

また、今回の開催にあたり、日中経済協会のご協力も頂きました。 

總商会は 2018 年、2019 年に立て続けてジャムス市を訪れており、この豊かな大地に本

会の会員並びに関係先の日本企業がここで根を下ろし、事業拡大のきっかけになることを

願い、現地政府と検討を重ねてきた結果、今回の投資貿易観光プロモーション会を開催す

る運びになりました。 

プロモーション会は、ジャムス市市長丛麗様と、日本中華總商会厳浩理事長のご挨拶か

ら始まりました。そして、来賓代表として、経済産業省中小企業庁事業環境部財務課総括

補佐の石澤義治様、北海道経済産業局総務企画部国際課長の宮本隆宏様、日中経済協会業

務部部長の伊藤智様にご挨拶を賜りました。 

ジャムス市市長 丛麗様（左側） 日本中華總商会 厳浩理事長（右側） 

続いて、ジャムス市商務経済合作局の副局長である谷鉄峰様が、ジャムス市のビジネス

環境についてご紹介されました。また、ジャムス市文化放送・旅游局の局長の王林様が、

ジャムス市の観光についてイメージビデオを交えてプロモーションを行いました。日本側

からは、ご講演者として、全日本空輸株式会社 CX 推進室常任理事の朱金諾様、源清田商

事株式会社代表取締役の王秀徳様、丸紅（北京）商業貿易有限公司インフラプロジェクト

部担当部長兼丸紅長春支店支店長の王鵬威様の 3 名から、各社の中国東北地方におけるビ

ジネス展開やその可能性についてご講演いただきました。 

ジャムス市側会場の様子          日本中華總商会事務局の様子 
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最後は、尚捷常務副会長と丛麗様から総括を頂きました。丛麗様からは「非常に有意義

で、深い交流をすることができた。新しい時代のジャムスの発展のためにも、今後さらな

る協力関係の構築を楽しみにしている」とお言葉を頂き、会は盛況のうちに終えることが

できました。 

今回のプロモーション会をきっかけに、日本中華總商会とジャムス市との提携に向けて

第一歩を踏み出したといえましょう。今後も、本会が、ジャムス市と日本のビジネス交流

の架け橋になることを切に願います。 

日本中華總商会 事務局 

2022 年 11 月 22 日 


